



W. Wagbhaer

ROTARY-CLUB DE PONTOISE-CERGY

Président :

J. WEBER

BULLETIN D'INFORMATION N° 11

Période du 1^o juin 1982 au 30 juin 1982

Réunion statutaire du 7 juin 1982 : apéritif

Invité M. RAVALEC par J. JACQUET

Excusé P. LAURENT retenu par une séance de travail des magistrats au Parlement Européen de Strasbourg.

Visiteur Notre ami BOURDILA, ancien membre du club et président désigné pour l'année 82-83 du club de Montfort l'Amaury, venu nous informer de la journée don du sang qui est organisée chez eux.

A la page suivante : la dernière lettre mensuelle du Gouverneur
J. PILLIOT.

Réunion statutaire du 14 Juin 1982 Dîner

Excusé : E.SCHRAMECK

Parmi nous ce soir le Gouverneur J.PILLIOT venu participé à la sèance de préparation de l'assemblée de district du 19 Juin , dont Pontoise est le club hôte et à ce titre charger de l'organisation partique de cette réunion.

Un dernier appel est fait pour le rallye du 13 Juin. Malgré toute l'ardeur des organisateurs P.DESCAMPS et C.FINKELSTEIN la participation est très moyenne et ne les incite pas à réitérer cette journée.

Pendant la fin du dîner B.de MONTAUDIER nous fait un condensé des dernières modalités d'application de " l'impôt sur les grandes fortunes " qui est payable pour la 1 ère fois au 15 Octobre prochain. Les formulaires destinés aux contribuables ne sont pas encore en circulation. Il semblerait que l'administration n'attende pas un rendement très important de ce nouvel impôt , mais cherche à avoir des données solides en matière de succession.

Programme étoffé ce soir, puisque maintenant M.DUBLY boursier du Rotary présenté par le club de Pontoise, nous relate avec projections de diapositives le séjour de 5 semaines qu'il a fait en Louisiane , avec 4 autres jeunes participant à l'échange du groupe d'étude où ils ont été accueillis d'une façon exceptionnelle.

Réunion statutaire du 21 Juin 1982 Apéritif

Excusé P.BORUQUIN

Le président entame la séance avec la relation de l'assemblée de district du Samedi 19 Juin.

A la suite de nombreux et présents appels de la part de J.WEBER nous nous retrouvâmes 18 volontaires :

BOURQUIN BROSSARD CAVILLON COUPIN FINKELSTEIN FOUCHE
J.COURDET JACQUET LAURENT LECANU LUCRON MALET MILLET
DE MONTAUDIE MONTI QUENTIN VASSILIEFF WEBER SCHADLER

Tout le monde était en place de très bonne heure à l'hôtel Hilton Suffren pour accueillir les quelques 400 participants , et de l'avis unanime l'organisation assurée par le club a été satisfaisante , si bien qu'à l'appel des clubs Pontoise n'a pas fait trop mauvaise figure.

Vous trouverez plus loin le texte de l'allocution d'accueil prononcée par J.WEBER qui fut très applaudie.

En remerciant les présents à cette conférence le président nous fait part des compliments du gouverneur sortant et du gouverneur entrant.

Le club des Rangiers pense venir à Pontoise le 24 et 25 Septembre 1982

Le club est vraiment à l'honneur puisqu'avec la coupe du Pentathlon du 166^{ème} district , un chèque de 3.250, Francs nous a été remis , il vaindra grossir le budget des oeuvres. La lettre du club de Saint Cloud dans les pages suivantes.

Dans le domaine des oeuvres toujours, le paiement du voyage à un handicapé et son accompagnateur pour l'handicamp de Lucerne au cours de l'été .

Le rapport moral du président est approuvé . Ce dernier ajoute quelques commentaires . C'est en bousculant un peu les membres et pas toujours dans le silence souhaitable qu'il a obtenu quelques résultats et laisse un club en bonne santé.

o o

Réunion statutaire du 28 Juin 1982 :

Dîner au Relais Sainte Jeanne à Cormeilles en Vexin

Assiduité presque totale pour ce dîner de passation de pouvoir entre J.WEBER et G.BROSSARD nouveau président pour 82-83. Assistance nombreuse puisqu'à nos épouses, c'était jointes les épouses des pasts présidents disparus.

Cette fois encore la passation de pouvoir fut une réunion très agréable de par l'assistance , le cadre et la qualité des mets.

A souligner un geste généreux de la part de Maïté LECANU, qui a dispensé des cours d'Anglais à quelques amis et leurs épouses , ces derniers lui ont remis un chèque qu'elle a immédiatement endossé au profit de l'oeuvre des lépreux . Oeuvre dont s'occupe M.BOURLAND fils d'un rotarien de l'Isle l'Adam et présent parmi nous ce soir.

Ici la modestie du bulletinier est mise à l'épreuve, puisqu'il a reçu de la main de J.GOURDET la médaille des " Paul Harris Fellows " , et qui ajoutera comme seul commentaire que s'il a un peu donné au Rotary il a beaucoup reçu.

En annexe dans les pages suivantes :

- L'organigramme pour 82 - 83
- Le compte rendu financier de P.BOURQUI
- L'assiduité jusqu'à Avril 1982 pour le district et Mai pour le club.